

魚沼移動教室-なりたい自分に近づくために-

6年担任 西川 義浩

6年生は、6月19日（水）から21日（金）まで、魚沼移動教室に行ってきました。今回の移動教室では、「駕籠町小学校の最高学年として、自分はどんな姿になりたいのか」を意識して準備を進めてきました。

体験活動を通して縄文時代の人々の暮らしを肌で感じたり、皆で取り組む飯ごう炊さんの楽しさや難しさを感じたり、五感を使って、自分自身の経験を広げていくことができました。また、2日目の学年集会では、自分の行動を振り返り、なりたい自分に近付けたかどうか、自分自身を見つめて考えることができました。

3日間を通して、移動教室だからこそ学べる貴重な体験をすることができました。卒業までの9か月間、なりたい自分の姿に一層近付いていけるように、指導を重ねてまいります。



中学年の仲間入りをしました

3年担任 藤下 景一

3年生が始まって3か月が経ちました。中学年の仲間入りをしたことで新しい学習をしています。理科では、ホウセンカとヒマワリを種から育てています。茎が長く伸び、葉の枚数が増えて大きく生長する様子を楽しみながら観察しています。観察するポイントを抑えて虫メガネでじっくり見ること、生活科を発展させた学習となっています。社会では、地域のスーパーマーケットに見学に行き、働く人の苦労やお店の工夫について学ぶことができました。お店のバックヤードまで見せてもらったことで子ども達は目を輝かせながら見学をしていました。食品が売られるまでの過程を見る貴重な体験になりました。



自転車安全教室では警察の方のお話を聞き、自転車の正しい乗り方や自転車の点検の仕方を学習しました。青信号でも左右を確認して、さらに後ろを確認することで安全に進むことが大切だということを知りました。休日等に乗る時にも学習したことをしっかり実践してもらいたいと思います。

今後も子どもたちが伸び伸びと学習できる環境を学校とご家庭で作っていきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。